



vol.15 2015 August



香大wiki



- ▼ STEP×KU
- ▼ Youは何しに香大へ？
- ▼ 発見！香大のおもしろ授業
- ▼ カバンの中身見せまShow!!





STEP × KU
プロジェクト



STEPの試食会にお邪魔しました!

今回のメニューは「レモン塩だれ豚しゃぶ丼」!! ご飯の上に豚しゃぶ、レタス、オクラやトマトを乗せて、自家製のレモン塩だれをかけたヘルシーな丼ぶりです! 試食会はとても活発な議論の場でした。STEPの人たちが考えたメニューを基に生協の店長が作ってきた試作品をみんなで食べながら、意見を言い合います。なかでも1番大きな議論になったのは、カットレモンを乗せるかどうか。スゴく簡単なことに思えますが、乗せれば見栄えがよくなる反面、レモン分のお金が価格に上乗せされて、買わなくなってしまうんじゃないか? 実際に食べる時にはレモンがあったら邪魔になってしまうのでは? という意見がありました。普段何気なく食べているご飯のメニューですが実際に私たちの口に入るまでにはいろんな過程があったんですね!



Q STEP/TFTとは?

STEP

health

TFT

プロジェクトの1つであるSTEP。食べる国際協力を広めるために毎月TABLE FOR TWO (TFT)メニューを考えて実際に香大学の食堂で販売しています。TABLE FOR TWOとはヘルシーなメニューを食べることで、一食当たり20円が貧しい国の子どもたちへ送られます。ドライカレーや野菜と鶏の照り焼き丼など、ヘルシーで美味しいメニューは学生にとっても人気です!

STEPメンバーたちの想い

STEPのメンバーになぜこのプロジェクトをやろうと思ったのかを聞きました! 将来商品開発に携わる仕事がしたいから、そのために良い経験を積めろと思った、という人もいれば、STEPの活動内容に惹かれて入った人も多くいました。TFTの活動の良いところは国際協力をする私たちにもメリットがあること。ボランティアや募金などは自分たちにとってのメリットがわかりにくいけれど、TFTのメニューはヘルシーなので、食べた人自身も健康になれる。そんなWinWinの国際協力に興味を持ち、精力的に活動している人が多かったです! あなたも「食べる社会貢献」に参加してみては?



インタビュー

—STEPに入ったきっかけは?

「1年生のときSTEPのチラシを見たのがきっかけです。子どもが好きなので、「アフリカの子どもたちを救う」という言葉に惹かれて、TFTの活動に魅力を感じて入りました。」

—代表として思うことは?

「そんな偉そうなことは言えないですが(笑)メンバーはそれぞれこういうことをやりたいという気持ちがあると思うので、それを思うだけじゃなくて実際に行動できる集団になっていけたらいいなと思っています。」

—今の、もしくは未来の香大生に向けて一言!

「TFTは全然難しいことではなくて、食べるだけで国際協力ができるところに魅力があると思うんです。学校の食堂でTFTメニューを選んでくれる人が増えたら、それでもう国際協力につながるのので、TFTメニューをぜひ食べてほしいです!」

Q STEP代表

銚口こずえさん
教育学部2年生
教員養成課程
好きな食べ物:
唐揚げ



—食堂とSTEPが連携するきっかけは?

「STEPのメンバーが熱心に話を持ちかけてきたのがきっかけです。学生が気軽に参加できる国際協力の場を作りたいと思い、STEPの話に賛同しました。調理するにあたって通常のメニュー以外の材料や加工過程が必要となることもあります。メンバーが一生懸命考えたメニューですから、食堂側もその思いに応えたいなと思っています。」

—メニューを考えるうえで気を付けている点は?

「他の大学にはないような香大らしいメニューにしたいと思っています。また、TFTの理念として買っ側にも利点がないといけないので、栄養バランスをチェックして食べる側の健康についても考えています。」

—今の、もしくは未来の香大生に向けて一言

「食べることは生きるうえで最も大切で、一番楽しいことだと思います。だから学生の皆さんには食事をおろそかにして欲しくはないです。また、STEPのように自分がやりたいことを見つけて積極的に行動してください。そうすれば香大がもっと元氣になります!」

Q 食堂店長

西山剛さん
好きな食べ物:
ハンバーグ
ドリア



Why did you come to Kadai ?

Youは何しに香大へ?



ICESとは

ICESとは、香川大学異文化交流会のことである。日本人学生と留学生の交流を深めることを目的に設立された。新留学生のためのウェルカムパーティーや日帰り島旅行、日本語の語学研修生との交流などが行われている。

僕はメキシコから来た**アントニオ**です。友達に誘われて日本語教室に行ったのが日本に興味を持ったきっかけ！それから半年日本語を勉強しています。けん玉やかるた、花札などの伝統的な遊びが好きだな。今度、相撲を見に行こうと思っています。日本に来て一番驚いたことは、生徒が授業中に寝ていること!!メキシコでは見ない光景だからびっくりしました。



1. アントニオ

私は台湾から来た**セン・カイ**。ソーイッマ呼ばれているよ。台湾では「黄金伝説」が流れていてよく見ていました。日本食は美味しいものが多くいけど、特に寿司と天ぷらが好き!



2. セン・カイ

僕はベトナム出身の**ドク**。無宗教的な日本はベトナムに似ているところが多いよ。日本人は優しい人が多いね。



5. ドク

僕は**ソウ・サイ**。経営の勉強をしに中国から来ました。将来、自分の会社を運営しようと思っているんだ!中国では魚を生で食べる習慣がないから、刺身は少し苦手だな。



6. ソウ・サイ

ICES 女木島 BBQ

2015.05.23.土



まあ僕も寝ちまったけどね!(笑)

取材記録

ICES主催の留学生交流BBQに、KUIの3人(藤川・中川・東)で潜入取材をした。

高松港から約20分、女木島へ。海と山のみえるキャンプ場で、さっそくBBQの準備開始!手の空いた者は、ドッジボールをはじめ。人懐っこい猫が来たり、海辺で遊んだり、和気あいあいとした時間が流れた。

しばらくして肉が焼け始め、みんなで談笑しながら食べる。隙を見て僕もインタビュー。ありがたいことにみんな快く答えてくれた。我々は取材に動かし、肉を2枚しか食べられなかった。取材には痛みが伴う(泣)。

この日を通して、様々なバックグラウンドを持つ留学生と交友を深めることが出来た。留学生との会話には、多くの学びと刺激がある。

そんな中、パウリナを嬉々として水鉄砲で追い回す東の姿があった。仕事しろよ(笑)。



3. ソン・ヒュジョン

私は**ソン・ヒュジョン**。韓国から交換留学生として来ました。うども好きだけど、明太子うども好き!今、日本語検定1級をめざして勉強しています。



4. プリス

私はICESのリーターをしている**福本真由**です。私は英語で会話する機会を増やしたいと思いこのサークルに入りました。

新入生へ。英語をしゃべれなくてもみんな優しく接してくれるので、ぜひ入ってね!!



8. 福本真由



7. パウリナ

私はポーランド出身の**パウリナ**。ずっと日本に興味があり、去年の10月から(国費留学で)日本にいます。今年で日本語を勉強するのは8年目!

私は日本の漫画やアニメがとても好きです!特に「シャーマンキング」や「ブリーチ」、「NANA」とか!KAT-TUNやキスマイなどのジャニーズも好きだなー。

ドラマなどを見ていたあかげで、カルチャーショックもありありませんでした!日本人は丁寧で優しいです。

Oh Beautiful!!



안녕하세요?

Bonjour

こんにちは

Dzień dobry

Xin chào.

你好

取材班



発見! おもしろ授業

香大の

海外体験型異文化コミュニケーション

国内学習で実践力を付ける!
現地でコミュニケーションが
取れる様に様々な国内学習を
通じて実践力を磨こう!



国内学習+現地体験=新たな知見の発見



“微笑みの国”タイへ行こう!
現地でのディスカッションを通して
異文化を直接体験!!



生徒 インタビュー

昔から異文化に興味があった私にとって、この授業は机の上の勉強だけじゃなくて、実際に現地に行くことができるので、すごく魅力的でした!

タイでは、文化や言語の違いで大変なこともありました
がそれらの経験を通して、グローバルに成長でき、自信もつきました! 将来は海外と繋がる仕事がしたいです!



ロン先生 お言葉

この授業は、国際社会で活躍できる人物の育成を目的としています。そのような人物像とは、自信をもって異文化の人たちとコミュニケーションをとることができ、それに基づいて、適切な行動ができる人のことを言います。

学生のうちは是非、海外に行き、異文化に触れてほしいです。



人生の社会学 「私」という「役」

詳しくはコチラをクリック <http://www.kagawa-u.ac.jp>

生徒 @seito2525

この授業の特徴は?

Seito: 映画を観ること、全ての学部がそろってディスカッションすることです。

KU: 学部が違うメリットはある?

Seito: 学部によって見方や意見が違ったりするから話をしていて楽しいですよ! 他学部にも友達も増えますね!

KU: この授業をとって良かったと思いますか?

Seito: 良かったです! 高校にはない授業で楽しいし、肩の力を抜いて受講できます。

映画から「私」という「役」を考える

武重先生 お言葉

<授業の目的>

普段はあまり意識していないが、我々は「役」を持っている。役割に対してしっかりと自我を作ることが大切。役割と適切な距離をどうやって作っていくか、それが自立した自我だと思う。この授業を通して大切な距離の取り方を感じ取ってもらいたい。

<学生へのメッセージ>

香川大学生である間、様々な冒険をしてください。一番大切なことは「遊ぶ」ことです。遊ぶなら本気で遊ぶこと。「遊び」と「本気」という正反対に感じるものが混ざった時こそ、一番すごいことが起きるのです。



名画視聴

友人・親子・職場などの人間関係を
描いた名画を視聴!
登場人物が担う「役割」に注目しよう。



グループワーク
様々な学部で構成された
グループで話し合い、
意見を交わすよ!



Q 大学生はどんな物を持ち歩いているの？



▼教育学部 3年

あだ名★やすてい
一言★グリーンの
チャオパニックが
行きつけです♪



見せまShow!!

香大生 カバン 秘密



▼経済学部 1年

あだ名★みさ
一言★テープや
パンチが入っている
文房具入れとミストが
お気に入りです♪



チーム KU ホームページ

<http://team-ku.jimdo.com/>

チーム KU Twitter

Twitterにて

@Team_KU ("_" 半角アンダーバー 2本)

検索

チーム KU Facebook

Facebookにて

チーム KU

検索

カダイ。バックナンバー

香川大学ホームページ「大学案内・広報誌」のページから!

編集後記

カダイ。を手にとっただきありがとうございます。

今回の記事作成は、僕たちメンバーにとって、初めての経験でしたが、全員で活動的に取り組んだことで、とてもいいものができたと思います。

このパンフレットを読んで、香大の魅力を少しでも知っていただけると嬉しいです。

チームKU代表 藤川義矩